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#716 Вопросы  к  кураторам  об  их  работе  и  задачах  во  взаимодействии  с

землянами. Единая система знаний.
 
10 октября 2024 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Мария  Сокальская  - соучредитель  Проекта  «Кассиопея»,  руководитель  онлайн-

школы «SAKRAL», администратор и модератор соцсетей и видеоконференций;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
 ЛиШиони  –  представитель  планеты Шимор,  специалист  по Астральному миру и  его
взаимодействиям с материальным миром;

Миррах  Каунт  (Архангел  Гавриил)  –  представитель  планеты  Бурхад,  хранитель
христианского  эгрегора,  специалист  по  социологии,  политологии  и  строительству
эгрегоров в молодых мирах, покровитель эгрегора Проекта «Кассиопея».
 

00:00 Начало видео.
 
00:20 Фрагмент конференции.
«…Мы являемся  расой,  которая  ответственна  за  вас,  потому что  участвовали  в

вашем создании…»
«…основный наш способ добычи информации – это всё-таки контактёры…»
«…Контактёры с чипами работают в разных сферах…, и они у нас есть в разных

странах…»
«…Просто в Межзвёздном Союзе все эти знания не отделяются одно от другого,

так  как  наука,  религия,  эзотерика,  искусство  –  у  нас  это  всё  просто  единая  система
знаний…»

«…Считается, что если писание Священное, то оно вечно, на все времена, не может
устареть. Но так считают на Земле. Мы считаем по-другому…»

 
01:26 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут  Ирина Подзорова,  я  являюсь

контактёром с внеземными цивилизациями.
Сегодня здесь присутствуют мои кураторы: МидгасКаус с планеты Эслер, биолог,

психолог,  специалист  по внеземным цивилизациям.  Также  здесь  присутствует  куратор
нашего Проекта – ЛиШиони с планеты Шимор, он является специалистом по астральным
взаимодействиям. И здесь присутствует куратор и покровитель нашего эгрегора – Миррах
Каунт с планеты Бурхад, который известен на Земле как Архангел Гавриил. То есть это
его  воплощение,  сейчас  он  там  воплощён  и  является  специалистом  по  социологии,
политологии и строительству эгрегоров в молодых мирах.

Мария: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Меня  зовут  Мария.  Я  одна  из  участниц
нашего  Проекта  «Кассиопея»,  руководитель  онлайн-школы  «SAKRAL»,  и  с
удовольствием  провожу  конференции  с  нашими  межзвёздными  друзьями,  с  нашими
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кураторами.
02:42 Работа Межзвёздного Союза с молодыми цивилизациями, их количество.
Мария: Благодарю  нашего  куратора  Архангела  Гавриила  –  Миррах  Каунта,

который сегодня пришёл ответить на вопросы о работе Межзвёздного Союза с молодыми
цивилизациями,  с  развивающимися  цивилизациями,  и,  в  частности,  с  нашей  планетой
Земля.  С цивилизацией,  которая  была создана,  как  мы знаем от наших кураторов,  три
миллиона  лет  назад  при  участии  трёх  инопланетных  цивилизаций:  генотипа  местного
примата,  который обитал на нашей планете в те времена, и трёх инопланетных рас из
Межзвёздного Союза.

Нам  бы  хотелось  сегодня  узнать  подробнее  о  том,  как  организована  работа  в
Межзвёздном Союзе или, может быть, в других каких-то организациях: какие существуют
правила  и  сколько  таких  цивилизаций  сейчас  у  вас  находится  в  работе  из  нашей
Галактики или, может быть, даже в других Галактиках?

Ирина: (Миррах Каунт) У нас действительно много проектов на других планетах.
Кроме Земли в нашем Отделе по контактам с молодыми расами мы работаем ещё с 68
планетами,  которые  находятся  в  Галактике  Млечный  Путь.  Но  даже  те  остальные
планеты, которые нами открыты и с которыми мы не работаем напрямую, всё равно с
ними установлен контакт, и мы за ними просто наблюдаем.

А не работаем мы с ними по разным причинам, но чаще всего по причине их отказа
от этого. И мы просто издалека наблюдаем. Но мы можем начать в любой момент с ними
работать  и  взаимодействовать,  и  подыскивать  своих  контактёров  –  тех,  которые
соответствуют представлениям Межзвёздного Союза о развитии личности и о том, как
нести Божественный Свет Духа в материальный мир. Потому что для того, чтобы с нами
корректно общаться и контактировать, у нас должно быть единое поле понятий.

Мария: Все эти цивилизации не входят в Межзвёздный Союз?
Ирина (Миррах  Каунт): Да,  это  из  тех,  которые  не  входят.  Всего  же  у  нас  в

Галактике 727 гуманоидных цивилизаций.
Мария: И 68 под наблюдением и сопровождением?
Ирина (Миррах Каунт): Да. А остальные… Есть такие цивилизации, с которыми

мы не работаем, но с ними работает Галактическая Федерация Света – тоже наш партнёр.
 
05:59 О подходе в принятии решения о сотрудничестве с новой цивилизацией.
Мария: А  по  какому  принципу  принимается  решение,  какие  цивилизации

сопровождать и активно поддерживать, а за какими просто наблюдать? Кроме их отказа.
Есть ли цивилизации, которые, может быть, не отказываются с вами сотрудничать, но вы
сами не проявляете желание их сопровождать?

Ирина (Миррах Каунт): Если цивилизация, и даже не сама цивилизация, а кто-то в
этой цивилизации готов с нами сотрудничать, то это будет на личном уровне, просто как
личный контакт.

Я хочу сказать,  что,  например,  личный контакт через Астрал, через Астральный
мир (мы это называем «контакт через Духовный мир, через Дух»), он возможен вообще со
всеми цивилизациями, с их отдельными представителями, даже с теми, которые не входят
в  эти  68.  Просто  мы  говорим  про  то,  что  мы  туда  не  направляем  экспедиции,  не
устраиваем там базы, не ищем физических контактёров и систематически не работаем над
контактами. Наш Отдел не направляет официально на работу специалистов, оплаченных
Межзвёздным Союзом, то есть которым платят зарплату, можно так сказать, за контакты с
этими расами.

А на  личном уровне  любой представитель  Бурхада,  да  и  вообще представитель
Межзвёздного Союза может контактировать хоть с кем – это никак не контролируется, это
никак не учитывается, потому что здесь учитывается свобода воли. Просто эти планеты не
состоят в нашем Отделе, не являются приоритетными. Приоритетными для нас являются
те цивилизации, которые находятся либо уже на пути к вступлению в Межзвёздный Союз,



либо, как это происходит с вами, хотя вы ещё достаточно далеки от нас по вибрациям, но
мы являемся той расой,  которая ответственна за вас,  потому что участвовала в вашем
создании. То есть мы вообще как бы ваши покровители в Галактике.

Мария: Хорошо.
 
08:31 Миррах Каунт о союзах в других галактиках.
Мария: У  вас  есть  цивилизации,  с  которыми  вы  контактируете  в  других

галактиках?
Ирина (Миррах  Каунт): Там  у  них  есть  свои  межзвёздные  союзы  галактик,

которые собирают подобно Межзвёздному Союзу нашей Галактики Совет по контактам с
молодыми расами. И они сами со своими расами контактируют, потому что они к ним
ближе  и  знают  специфику  тех  цивилизаций,  которые  там  присутствуют.  У  каждой
галактики она своя. Вот в нашей Галактике, например, есть общий фон антропоморфных
рас, а в другой галактике это могут быть несколько другие формы.

(Ирина) Он мне показывает, что-то похожее на осьминогов. Может, не осьминогов,
но  таких,  которые несколько  конечностей  имеют.  Там бывают антропоморфы,  но  они
встречаются реже.

(Миррах  Каунт)  И  мы  контактируем  с  другими  галактиками  на  уровне
Межгалактического  Союза  –  он  ещё  называется  Межгалактическая  Конфедерация
свободных миров.

Мария: Очень интересно!
 
09:52 Сбор информации при работе с Землёй.
Мария: Расскажите, пожалуйста, какая информация собирается и как используется

при контакте с молодыми развивающимися цивилизациями? Способы сбора информации?
Ирина (Миррах Каунт): Наверное, надо больше говорить о Земле, потому что всё-

таки мы на Земле находимся. И здесь существует своя специфика: вся она используется и
при контактах с другими расами, но в разных, так сказать, объёмах и соотношениях.

Как  мы работаем  и собираем информацию о Земле?  Во-первых,  конечно,  через
ноосферу Земли, через эгрегоры, через записи в так называемых Хрониках Акаши – это
особая память поля, в котором есть информация о мыслях и чувствах людей,  которые
испытывали их  в  том или  ином пространстве:  и  людей,  и  плазмоидных цивилизаций.
Просто это всё записано в Хрониках Акаши на разных уровнях,  их там множество на
самом деле – это большая библиотека. Понятно, чтобы считывать оттуда образы и уметь
их  расшифровывать,  чтобы  быть  в  состоянии  их  расшифровывать,  необходимо  иметь
первичные данные об этой цивилизации, иначе всё это будет бесполезным белым шумом.

(Ирина) Это как в телевизоре, когда там нет изображения. Показывает мне образ –
беспорядочные волны такие.

(Миррах  Каунт)  Чтобы  они  сложились  в  определённую  картинку,  нужны  уже
знания в памяти этого исследователя о той или иной цивилизации. Поэтому основной наш
способ добычи информации – это всё-таки контактёры: и Бурхада, и других цивилизаций
Межзвёздного Союза, и цивилизаций Галактической Федерации Света, с которыми у нас
есть договор о взаимодействии, о сотрудничестве в деле контакта с молодыми расами и
обмене информации.

 
12:12 О сборе информации через контактёров.  Функции чипов.  Хранилища

собранной информации.
Ирина (Миррах  Каунт): Через  контактёров  мы собираем информацию разными

способами. Обычно это, конечно, делается через чипы. Я хочу сказать, что для любого
человека, контактёра, у которого есть физические чипы, установленные с любой целью, в
них уже встроены функции наблюдения. Этот чип собирает информацию через органы
чувств  человека  и  отправляет  её  в  микроэлектронной  форме:  превращает  в  пакет



квантовых  данных  и  отправляет  по  кварково-глюонной  связи  в  специальный  отдел,
который находится у нас.

Первичный находится на Луне, на обратной стороне Луны. Там идёт расшифровка
данных  от  всех  чипов  контактёров.  За  этим  следят  специальные  автоматические
программы,  которые очень  похожи на ваши компьютерные программы-роботы.  Это та
программа, которая может включить себя сама и произвести определённую расшифровку
данных.  То есть  это  такой не  физический робот,  а  электронный.  Понимаешь,  о чём я
говорю?

Мария: Да, я понимаю, о чём идёт речь.
Ирина: Интересно рассказывает?
Мария: Конечно, интересно. Способы сбора информации.
Ирина (Миррах Каунт): Вот сейчас Ирина сидит,  у неё чипы. И где бы она ни

находилась,  будет  считываться  информация  об её  окружении,  об  их поступках,  об  их
словах,  и  даже  частично  о  мыслях.  Хотя  мысли,  как  слова,  они  закрыты,  потому что
находятся в личном поле человека, но состояние Души, состояние ауры, оно видно. И это
тоже  всё  отправляется  через  чип  в  тот  отдел  инопланетной  базы,  который  занимает
планета Дараал.

Там есть свой отдел, свой кабинет. И у них там имеется свой робот, который всё
это  расшифровывает.  Далее  все  эти  данные  систематизируются,  раскладываются  по
отдельным, можно сказать,  папкам,  мы их называем «корневые облачные хранилища».
Это как ваши электронные облака,  но у нас они как бы более разветвлённые. То есть,
например, информация от одного и того же контактёра хранится в одном файле, но в то же
время  есть  перекрёстные  ссылки  на  разные  темы  от  разных  контактёров.  Если  ты
понимаешь меня сейчас, о чём речь?

(Ирина) Интересно, это как двойное хранение, да?
Мария: Конечно, интересно.
Ирина (Миррах Каунт): И всё это будет храниться, пока существует Межзвёздный

Союз. Всё это будет храниться в памяти наших компьютеров. У нас есть свои носители
информации, которые напоминают ваши карты памяти, но они у нас выглядят…

(Ирина)  Он  мне  сейчас  показывает  какую-то  жемчужинку  такую  круглую,
блестящую, белую.

(Миррах  Каунт)  Есть  ещё  и  другой  носитель  информации,  который  состоит  из
углерода – особые аллотропные модификации. И это выглядит как линейка.

(Ирина)  Показывает  такую  длинную  линейку  чёрного  цвета,  как  уголь,  но  она
твёрдая, тонкая такая.

 
16:10 Об использовании собранной информации.
Мария: А  как  ещё  собирается  информация?  То  есть  из  каких  источников?

Например, информация о том, что происходит в обществе, на общественном уровне.
Ирина (Миррах  Каунт): Вот  через  контактёров,  которые  смотрят  различные

новости,  читают различные книги,  общаются с  другими людьми.  Вся эта информация,
даже то, что они прочитают, потому что они смотрят глазами, и этот текст отправляется
сразу в наши базы для обработки.

Например,  Ирина  читает  чат  любой  и  что-то  там  пишет.  И  то,  что  она  там
прочитала и написала, всё у нас видно. И дальше вот эти автоматические программы, они
настроены на упоминание отдельных слов. И тот инопланетянин, то есть любой, кто будет
допущен  к этой базе,  а  это  обычно исследователи:  историки,  те,  кто  изучает  историю
Земли,  психологи,  специалисты социологи  – те,  кто особенно часто пользуются этими
данными, кто желает работать с Землёй. Эта база даже используется для обучения более
молодых специалистов.

И там этот исследователь вводит в базу данных…
(Ирина) Он мне показывает, что это не клавиатура, а что-то типа неё: перед ним



возникает  в  воздухе  такой  экран.  Он  ничего  не  печатает,  этот  человек,  как  мы,  а  с
помощью чипа,  заложенного  у  себя,  этим экраном управляет.  И там  появляется  такая
девушка-робот, она из такого свечения состоит, и он уже с ней голосом разговаривает и
просит показать те или иные данные.

(Миррах Каунт) И это всё выводится ему на экран, и там будут и звук, и цвет, и
свет,  и  текст,  что  он  захочет,  уже  переведённый  на  его  язык  автоматическим
переводчиком.

Мария: Очень продвинутые технологии, для нас – из области фантастики.
 
18:36 Использование нанотехнологий для сбора информации.
Мария: А информацию из нашего интернета,  из нашей мировой сети, вы как-то

используете и перерабатываете? Потому что один человек не может, и даже все 20 тысяч
физических  контактёров,  которые,  насколько  я  знаю,  существуют  на  Земле,  тоже  не
имеют доступ абсолютно ко всей информации.

Ирина (Миррах Каунт): Контактёры с чипами работают в разных сферах. В том
числе  и  в  тех,  которые  отвечают  не  за  информацию,  а  за  принятие  решений,  можно
сказать, в политических кругах. И они у нас есть в разных странах. И с них тоже, конечно,
считывается информация.

Соответственно, если нам понадобится информация из того места, в котором нет
контактёров, например, с того или иного города, то любая база, которая есть на Земле,
может...  У  нас  есть  такие  мини-биороботы,  «мини-зонды»  мы  их  называем,  которые
имеют диаметр около 7 миллиметров. И они работают как крошечные камеры. Но эти
камеры  обладают  множеством  функций,  то  есть  записи  эмоционального  состояния,
считывание и перевод текста, и отправка на вот эти серверы, где собирается информация.

Мы просто берём от 80 до 120 штук этих биороботов и целым роем посылаем в
этот  город.  Они  могут  перемещаться  и  управляются  единым  полем,  и  это  поле
управляется  из  компьютера  их  оператором.  Уже  они  собирают  информацию.  Вот,
например,  человек  идёт,  и  для  него  это  будет  просто  как  пролетающее  какое-либо
насекомое, либо какая-то пылинка. Они управляются, куда им лететь, и могут залетать в
форточки, в окна и наблюдать, что в помещении. Даже если их, например, как-то увидят и
как-то уничтожат,  то они очень маленькие,  и невозможно будет распознать,  что это за
шарик такой.

Почему так много посылается? Потому что в пути многие могут выйти из строя.
Есть всё-таки птицы, насекомые, ветер, люди, которые могут увидеть такой объект в виде
мухи,  вот  так  вот отмахнуться  (Ирина показывает),  и  он куда-то  отлетит  в  сторону и
поломается от этого. Но остальные всё равно соберут информацию.

Эти  микро-зонды,  они  состоят  из  тех  материалов,  которые  аналогичны  вашему
кремнию,  углероду,  то  есть  невозможно догадаться,  что  это  наше.  Просто внутри  них
спрятаны датчики, но они тоже состоят из кремния, углерода, немножко с примесью серы,
между  которыми  вставлены  цепочки  атомов  мышьяка.  И  всё  это  построено  таким
образом, что эти микросхемы можно рассмотреть только в очень сильный микроскоп, то
есть на наноуровне.

Мария: Я сейчас услышала, что используется мышьяк, а у нас это очень ядовитое
вещество.

Ирина (Миррах Каунт): Это всего лишь несколько атомов.
Мария: Понятно.  То  есть  если  кто-то  нечаянно  проглотит,  то  это  не  будет

ядовитым для нас.
Ирина (Миррах Каунт): Нет, ничего не будет. Вы его больше в пище едите. Между

прочим, мышьяк содержится в вашей пище.
Мария: Да, в каком-то определённом количестве.
 
23:14 Использование биороботов в особых случаях.



Мария: Я правильно поняла, что эти зонды могут собирать информацию только с
присутствующих людей? Например, если в помещении в какой-то научной лаборатории
людей  нет,  то  информацию  они  не  в  такой  мере  смогут  считать:  для  чего  это
оборудование, что там происходит в этом помещении, в этой лаборатории какой-нибудь
секретной?

Ирина (Миррах Каунт): Нет. Тогда нет. Но в таком случае,  если уж нам нужно
добыть информацию, у нас есть фабрика биороботов. Можно сделать так, что информация
будет изучаться по другим косвенным данным. Например, по эгрегору этой организации
будет  изучаться  распорядок  её  сотрудников,  будет  вестись  наблюдение  за  ними  из
Астрала.

Именно в каком плане наблюдение? Если вдруг один сотрудник, можно сказать, на
несколько дней покинет свою работу, то этого времени нам хватит, чтобы на специальной
фабрике изготовить специального биоробота, который будет использоваться один раз в
его  физической  форме.  Для  того  чтобы  он  туда  пришёл  под  его  видом  и  считал  эту
информацию, и передал нам. Он будет полностью выглядеть, как этот человек, и будет
обладать его характеристиками. Такое возможно, хотя, конечно, очень редко применяется.
Но, в принципе, в наших законах есть такая возможность. Особенно...

Понятно, что это связано с большими затратами ресурсов и риском обнаружения
этого биоробота. Потому что, понятное дело, что все реакции человека он повторить не
сможет  на  таком  же  уровне,  и  это  может  вызвать  подозрения.  Тем  более,  что  нам
необходимо его снабдить определёнными предметами,  имеющими вид его документов,
денег и так далее. И всегда существует риск того, что будет такой форс-мажор, что тот
человек  вернётся  и  столкнётся  с  самим собой.  Понимаешь,  о  чём  я?  Потом придётся
посылать туда целую бригаду инопланетян,  всех забирать на корабль и просто стирать
память.

Мария: Теперь понятно, откуда история нашего фантастического фильма «Люди в
чёрном».

Ирина: Ну, не знаю. Вот про биоробота он мне сейчас показывает.
(Миррах  Каунт)  Поэтому  такое  может  применяться  только  в  исключительных

случаях, когда, например, нужно выяснить что-то, что может угрожать всей планете.
 
26:07 Как отличить биоробота от человека?
Мария: Да?  Почему  тогда  некоторые  контактёры  считают,  что  здесь  есть

биороботы?
Ирина: (говорит МидгасКаус) Вижу, что сейчас будет масса вопросов, как тогда

отличить биоробота от человека?
Во-первых, он говорит немножко по-другому – у него не такая быстрая реакция,

потому что ему нужно время на обработку. То есть (показывает) он сам говорит, и голос
его будет похож на оригинал, но будет немножко изменён. Потому что это всё равно же не
его голосовые связки. Понятно, что с того человека считали информацию, с его полей, о
том, какой у него тип голосовых связок. Но так как человек говорит с помощью дыхания,
то есть он делает вдох и на выдохе говорит, то вы слышите даже звук выдоха при начале
разговора.

Робот,  понятное  дело,  не  дышит,  он  не  вдыхает  в  себя  кислород,  воздух  и  не
выдыхает, но для убедительности у него есть настройка имитировать движение дыхания.
Однако  при  разговоре  вы не  услышите  характерный  звук,  потому что  у  него  нет  той
функции,  которая  могла  бы  вводить  внутрь  воздух  и  выводить.  Он  просто  начнёт
отвечать. И вы не услышите вот этих пауз, которые существуют у людей в речи для того,
чтобы вдохнуть и выдохнуть. Он будет говорить ровно, спокойно, это будет похоже на
человека, он может жестикулировать.

Но опять же, все программы, которые в нём будут заложены, они будут основаны
только на предположении того, как этот человек себя ведёт. Он же не наш контактёр. А



предположения  могут  расходиться  с  реальностью.  Так что -  да,  это лишь похожий на
человека  биоробот.  Поэтому я  говорю,  что  это  исключительный случай.  Это  большой
риск  раскрытия,  и  обычно  такой  биоробот,  он  там  не  находится  долго.  Он  собрал
информацию, ушёл, сел на какой-либо вид общественного транспорта и уехал за пределы
этого города, вышел в определённое место и будет там дожидаться ночи, пока его уже
заберут на корабль.

 
28:41 Важность согласия на контакт человека и его Высшего Я.
Мария: Насколько  я  поняла,  в  принципе,  вы  стараетесь  в  любых  ключевых

организациях,  важных  для  общественной  жизни,  получить  осознанных  контактёров,
которые согласятся на установление чипов?

Ирина (Миррах Каунт): Да, конечно. Тут всё дело в том, что даже если это очень
важная  организация,  закон  Межзвёздного  Союза  запрещает  даже  временно  изымать
человека, то есть похищать его хотя бы на время без его согласия, забирать на корабль для
установки чипов. Должно быть получено согласие, причём и от его Высшего Я. С ним
связываются  через  Ангелов  этого  человека:  сам  же  он  может  не  знать,  кто  такие
инопланетяне.

Ирина, например, жила и не знала,  что она даст согласие. Поэтому этот контакт
был осуществлён через её Высшее Я, через её Ангела-Хранителя. И уже после того, как её
Высшее Я дало разрешение на контакт с Кирхитоном, этот контакт состоялся. Она шла по
улице. Он состоялся именно в тот момент, ни днём раньше, ни днём позже, а именно в тот
момент, когда её энергетика соответствовала этому контакту, когда она была расположена
к общению, когда была на пике своей энергетической мощности.

Понимаешь, о чём я? Если бы это не получилось в этот день, ждали бы ещё.
 
30:19 О подборе контактёров и кураторов.
Мария: Вопрос, который я хочу вам задать: как выбираются контактёры? То есть у

нас  уже  есть  список  физических  критериев,  энергетических  критериев  для  выбора
физического контактёра. Но как проходит сам процесс? Кирхитон в своё время связался с
Высшим Я Ирины? Или обратился к своему Высшему Я, чтобы узнать, где у него есть
контактёр  на  другой  планете?  На  какой  планете?  Как  получил  информацию,  что  есть
девочка Ирина?

Ирина  (Миррах  Каунт): Кирхитон,  когда  он  пришёл  работать  в  Комиссию  по
контактам с молодыми расами, стал там обучаться. Он пришёл уже после определённого,
можно  сказать,  института.  Дополнительно  в  комиссии  есть  такие  курсы,  которые
включают  тему  «как  найти  контактёров».  И  там,  действительно,  сам  куратор  идёт  к
своему  Высшему  Я,  и  Высшее  Я  показывает  этому  куратору  всех  людей,  которые
подходят  ему  по  вибрациям,  и  с  которыми  у  него  был  раньше  договор,  то  есть  был
договор перед воплощением. Потому что, понятно, что память-то блокируется, причём у
нас тоже, потому что мы должны приспособиться к своему миру.

Понимаешь,  о  чём  я  говорю?  Сделать  это  с  памятью  о  прошлой  жизни  очень
сложно, потому что память – это же прошлый опыт. И есть очень большой риск того, что
если у воплощающейся Души не стереть память, хоть в нашем теле, хоть в вашем, то тот
ребёнок,  который будет  расти,  он станет пропускать  информацию, которую ему будут
давать его родители и общество, уже через призму старых представлений. А это ему будет
очень мешать приспосабливаться, так как общество-то уже другое.

Вот сейчас у тебя есть мама, папа, у тебя есть уже муж, дети. И вдруг бы ты, твоя
личность, оказалась в другом теле, в совершенно другом окружении. И если ты помнишь
своё  прошлое  окружение  и  свой  прошлый  опыт,  то  ты  новую  информацию  будешь
фильтровать: то, что совпадает с твоими убеждениями, то, что не совпадает. И это будет
мешать тебе проходить свои уроки. Понимаешь, о чём я говорю? Это будет мешать тебе
встроиться в новое общество. Поэтому, конечно, и у нас блокируется память.



 
33:22 О выборе профессии у инопланетян через определение социальных задач

воплощения.
Ирина (Миррах Каунт): А тот гуманоид, который решил работать именно в этой

профессии, конечно же, он прекрасно понимает, что, прежде чем идти туда работать, он
должен поговорить со своим Высшим Я, чтобы оно ему одобрило эту работу.

У нас  все  так  выбирают профессию.  У нас  в  школе учат  выбирать  профессию,
потому что там есть такой специальный предмет, по-вашему, это «Обществоведение», а у
нас это называется «Социальное устройство общества». Там мы изучаем, как устроены
эгрегоры,  как  с  ними  взаимодействовать,  виды  эгрегоров,  как  они  подключаются  к
гуманоиду и как отключаются от него, что делать при вхождении в новый эгрегор и при
выходе из него, чтобы это было экологично и безопасно. В том числе там рассказывается
о том, как устроено общество той планеты, где этот гуманоид живёт, какие существуют
профессии, какие существуют требования к этим профессиям.

И там есть  специальные  тесты,  которые уже  показывают,  в  каком направлении
желает развиваться этот школьник. И там постоянно говорят: «Вы можете выбрать любую
профессию, только, понятно, что вам нужно будет потратить определённые ресурсы для
усвоения  этих знаний.  И  прежде,  чем  выбрать  профессию,  обязательно  поговорите  со
своим Высшим Я, потому что ваше Высшее Я знает ваши социальные задачи, которые вам
блокировала память, для того чтобы вы могли здесь вырасти, приспосабливаясь к этому
миру.  А  сейчас  вы  уже  приспособились.  Вам  уже  готова  открыться  та  часть  памяти,
которая отвечает за вашу социальную задачу. Вам нужно её считать, чтобы идти дальше,
чтобы  не  сделать  ту  ошибку,  которая  отбросит  вас  назад  и  приведёт  к  тому,  что  вы
напрасно потратите время своего воплощения, которое очень дорого».

(Ирина) Представляешь такую школу?
Мария: Если бы это было в нашей школе, то у нас бы, конечно, успеваемость в

вузах была намного выше и намного меньше...
Ирина: Ты  уже  представила,  что  ты  сидишь  на  уроке,  и  тебе  говорят?..  Вот

представь: тебе лет, не знаю, 15, ты сидишь на уроке, и тебе учитель говорит: «Прежде,
чем выбрать профессию, войдите в контакт со своим внутренним Светом, спросите у него.
Потому что он вам даст тот ответ, который соответствует вашей общественной задаче,
чтобы вы, как дети Бога, могли выполнять своё дело в материальном мире». Что бы ты
подумала?

 
36:40 Семейное воспитание у инопланетян.
Мария: Знаешь, если бы мне эта информация была известна уже в семье, от моих

родителей, для меня бы это было абсолютно нормальным и само собой разумеющимся.
Ирина: А если нет, то не может.
Мария: То  есть  воспитание  начинается  в  семье,  идёт  от  родителей,  самым

маленьким детям уже.
Ирина: Да.  А как тебе  обучение  в  первом их классе,  когда  они  только идут  в

первый  класс?  У  них  они  в  другом  возрасте,  но  выглядят  примерно,  как  наши
первоклашки.  То  есть  приходят  в  первый  класс  или  «первый  цикл»,  как  на  Бурхаде
называется первый класс. И представь, у них там есть предмет (он начинается прямо с
первого класса), который называется «Семейная психология». И первое, что там изучают,
когда  пришли  на  урок:  как  устроена  семья,  роли  родителей,  папы,  мамы,  ребёнка  и
родственников. Как ребёнку найти общий язык с родителями, что-то у них спросить, что-
то попросить, как реагировать на критику и так далее.

Как тебе такой предмет?
Мария: Можно сказать, замечательный предмет! Мы ещё только на пути к этому.
Ирина: Они говорят: «Да, мы тоже удивлялись, почему у нас такое не введут».
Мария: Ну,  друзья  мои,  если  бы  у  нас  были  такие  предметы,  то  не  было  бы



необходимости в Проекте.
Ирина: В «Кассиопее». Все бы всё знали.
Мария: Все  бы  всё  знали.  И  мы  бы  с  вами  общались  открыто,  а  не  через

контактёров.
Ирина: Они говорят: «Мы очень хотим со всеми вами общаться открыто».
Мария: Вот наш Проект как раз работает над этим. Мы сажаем первые семена для

того, чтобы это было возможным.
Ирина: Миррах Каунт улыбается и говорит: «Первые семена? Тем они дороже для

последующих поколений».
Что ты чувствуешь?
Мария: Мы  надеемся,  что  семян  будет  очень  много.  И  спасибо  большое  за

объяснение! Я так и думала, что подбор учёного специалиста, который хочет работать с
молодыми расами, ведётся через Высшее Я. Точно так же и все остальные наши кураторы
через Высшее Я находят своих контактёров, с которыми они потом могут работать.

39:28 О допуске к работе с молодыми расами. Как к ним относится общество?
Мария: Очень интересно узнать, какие цивилизации и их учёные допускаются к

контактам  и  исследованиям,  а  какие  нет?  Есть  ли  какие-то  критерии  для  выбора
цивилизации?

Ирина (Миррах  Каунт): Да,  конечно.  Те  цивилизации,  которые  состоят  в
Межзвёздном Союзе и которые готовы участвовать в работе Комиссии по контактам с
молодыми расами (это научная организация). Это те, кто готовы направить своих учёных
и вложить свои ресурсы в эту тему.  Понятно, что ресурсы нужны для строительства и
поддержания баз, для полётов кораблей, для выплаты заработной платы учёным, которые
этим  занимаются,  для  поддержки  их  семей.  Например,  у  нас,  есть  множество
определённых  общественных  льгот  для  тех,  кто  занимается  этой  темой.  То  есть  всё
общество  берёт  на  себя  заботу  о  матери  и  детях  того  учёного,  который  занимается
молодыми расами.

(Ирина) Что ты чувствуешь?
Мария: Очень  благородно.  Конечно,  восхищает  такая  осознанность  всего

общества.
Ирина (Миррах  Каунт): Да,  и  у  него  есть  специальные  психологи,  которые

работают с такими специалистами, помогают ему адаптироваться к этому контакту. Это
тоже не всегда просто, у вас же совершенно другое общество. Они помогают ему снять
энергетическую нагрузку,  которая может привести к стрессу после общения со своими
контактёрами,  которые  тоже  не  всегда  корректно  и  адекватно  себя  ведут,  потому что
бывают разные реакции на контакт. Понимаешь, о чём я?

Мария: Конечно.
 
41:35 Миррах Каунт о значении «Кассиопеи» для всей Земли.
Ирина (Миррах  Каунт): Наверное,  МидгасКаус,  ЛиШиони  расскажут  об  этом

больше, потому что я-то работаю больше не с контактёрами, я работаю как раз в этой
Комиссии по контактам и занимаюсь эгрегорами,  которые создаются.  И сейчас у меня
один из главных проектов – это как раз «Кассиопея».  Я очень люблю ваш Проект,  он
очень  светлый,  и  меня  радует,  что  есть  такие  Души,  которые  родились  на  Земле  и
собрались  в целую плеяду,  которая  уже  даёт,  можно сказать,  около 30% всей светлой
энергии в эгрегорах Земли. Если учесть всех.

И  ещё,  конечно  же,  эти  цивилизации  (и  сами  цивилизации,  и  те  гуманоиды,
которые от них будут работать с контактёрами), они должны быть согласны с правилами
контактов и выполнять их.

 
42:33 О нарушении правил контактов.
Ирина (Миррах Каунт): Бывало так, что планета была отстранена от контактов с



землянами именно из-за того, что её специалисты регулярно нарушали правила контактов.
Например, об установке чипов без согласия контактёров. Они это оправдывали тем, что
Высшее Я им дало разрешение. Но сам человек при начале контакта не захотел идти на
контакт, он впал в страх, например. Его забирали лучом на корабль и ставили чип, и он
это воспринимал как насилие. И даже если его Высшее Я дало разрешение, он об этом не
знал.

Такие  специалисты  были.  Когда  всё  это  выяснялось,  это,  бывало,  выяснялось
разными путями, потому что они же не сообщали в Межзвёздный Союз о том, что чип у
этого  контактёра  поставлен  без  согласия  его  воплощённой  части.  Обычно  говорилось:
«Всё хорошо прошло». И бывало так, что сам этот человек даже… Ему, понятно, стирали
память, чтобы он не впал в стресс. Но это объясняли тем, чтобы он не рассказывал в своём
окружении о контактах, не будоражил общество и не настраивал его против себя.

Вот Ирине оставили память об её контактах и полётах, в том числе для того, чтобы
она могла эту информацию давать для Проекта. Потому что всё это просматривалось в
вероятности.

(Ирина) Это что-то! Я скоро уже, похоже, узнаю много нового.
Мария: Да, наше Высшее Я, на самом деле, знает абсолютно всё обо всех наших

планах.
Знаешь,  я  тебе  расскажу:  я  недавно  смотрела  такое  видео  с  камеры

видеонаблюдения,  когда  шла пара,  и вдруг  одного человека,  девушку,  подняли лучом,
другой человек, конечно, испугался,  убежал. И потом через какой-то момент она опять
упала на землю, что называется,  её опустили.  И она,  как говорится,  в страхе убежала.
Очевидно, это один из таких случаев. Потому что у нас таких случаев много.

Ирина: Это поставили чип.
Миррах Каунт говорит и показывает мне цивилизацию, которая чем-то похожа на

эслеровцев: у них коричневая кожа, но гладкая, они без вот этих ушей, а просто как мы,
только  коричневая  кожа,  такие  тёмные  глаза,  короткие  волосы почему-то  показывают
чёрного цвета, и кожа гладкая, не морщинистая.

(Миррах Каунт) Вот эта цивилизация, она живёт в созвездии Цефей, тоже состоит в
Межзвёздном  Союзе.  Соответственно,  они  тоже  нарушали  это  правило.  И  я  с  ними
беседовал. Вначале были предупреждения, отстранения отдельных специалистов. Когда
это систематически повторяется с одной и той же цивилизацией, мы делаем вывод, что те,
кто на той планете ответственен за подбор кадров, подходят к этому вопросу без должной
ответственности.

Когда  я  беседовал,  тоже  было такое,  что  они  говорили:  «Вот,  мы были ведоомы
высокими  побуждениями,  чтобы  поставить  чип.  Он  был  ещё  нужен  для  исцеления,
определённого  целительства,  так  как  у  человека  были  проблемы  со  здоровьем.  Его
Высшие  Я одобрило,  и  для  наблюдения».  Они это  мотивировали  тем,  что  человек  не
понимает своей пользы, так сказать, поэтому они так сделали, что максимально стёрли
ему память. Но у него вот этот страх остался.

 
46:40 Яркий случай нарушения правил контакта.
Ирина (Миррах Каунт): Это был мужчина, парень, и жил он как раз в Америке.

Соответственно,  у  него  остался  вот  этот  страх,  который  стал  разрастаться  в  его
подсознании. Это привело к тому, что он начал видеть кошмарные сны, то есть кошмары с
участием инопланетян. Понятно, что память стёрли, но через сон, когда человек находится
в  расслабленном  состоянии,  эти  страхи  вызывали  обрывки  этих  воспоминаний.  И  он
пошёл за помощью к психиатрам сначала, к психологам.

А в Америке немножко другая система отношений с людьми в медицине. У него
были непонятные страхи, связанные с инопланетянами, с тем, что он их видит, как они
над ним делают опыты. И те психологи-психиатры, к которым он ходил, предложили ему
пройти  сеанс  гипноза,  то  есть  такое  погружение  в  себя.  Потому что  там  уже  многие



слышали о контактёрах, даже среди психиатров, и дают пациентам контакты таких людей,
которые  занимаются  даже  не  то  что  с  контактёрами,  а  подобными  случаями.  Они
выясняют, откуда эти страхи, с помощью гипноза.

Мария: Ввести в регрессию.
Ирина (Миррах Каунт): Ну да. То есть лечат с помощью гипноза – это называется

«проживание старых психологических травм».
Так  как  у  того  человека  был  чип,  то  весь  этот  сеанс  гипноза  с  вопросами

специалиста и ответами этого парня, он, конечно, попал на запись в нашу базу.  И там
автоматический  робот,  который  настроен  на  отслеживание  подобного  (а  это  была
информация о насильственном контакте), сообщил об этом нам, руководству. То есть я
лично прослушал весь разговор этого человека с гипнотерапевтом. И сразу выяснилось,
чей это чип (у нас всё есть в базе), и кто его брал на контакт.

Я их вызвал, дал прослушать эту запись, что человек рассказывал. Как остановили
его машину среди поля, как он не понял, что происходит, он был один. Как он увидел над
дорогой зависший объект.  Как к нему шли эти существа,  они были втроём. Как он не
хотел, чтобы его забирали оттуда, хотел уехать: он не знал, что они хотят. Он там на этом
сеансе кричал: «Убирайтесь отсюда!» Всё это я дал прослушать специалистам, вот этим
троим, уже переведённое на наш язык. Как он закрылся на все замки, но они специальным
магнитом  открыли  их  и  направили  на  него  определённый  луч,  который  парализует
движение.

Потом, конечно, как они его будут перемещать? С помощью антигравитационного
луча притянули к летающей тарелке и втащили внутрь. Поставили там чип, стёрли память.
Причём, когда его лишили движения, сознание у него было, потому что лишать сознания
– это уже воздействие на мозг, которое может вызвать потом определённые последствия,
связанные с нарушением работы мозга. Поэтому сознание (его Душу из тела) не стали
выводить,  просто  лишили  движения.  Он  всё  понимал,  что  его  куда-то  тащат,  куда-то
поднимают  по  лучу,  затем,  соответственно,  направляют  определённую  аппаратуру,
которая  была похожа на  длинную  тонкую  иглу,  на  определённую  часть  тела,  которая
входит в него и что-то там оставляет. И он это воспринял как опыты над собой.

Он  вообще  не  мог  пошевелиться,  потому  что  при  воздействии  этого  луча
отключается способность мозга шевелить мышцами, кроме дыхательных и глазных. То
есть человек может моргать и дышать, но ни говорить, ни шевелиться он не может. В
итоге он себя чувствует полностью беспомощным в окружении непонятных существ. Что
они  будут  с  тобой  делать?  Ты  не  можешь  пошевелиться.  Ты  хочешь  им  сказать:
«Отойдите от меня!» – или даже прочитать молитву о помощи Богу,  а у тебя язык не
шевелиться. И никто тебе не поможет.

 
52:16 Последствия нарушений правил контакта.
Ирина (Миррах Каунт): Соответственно, они его вернули на то же место, прямо в

машину  посадили  (показывает  луч).  Там  была  дверь  открыта,  прямо  через  эту  дверь
положили на сиденье, убрали этот парализующий луч и улетели.

В дальнейшем он пришёл в себя, понял, что уже находится в своей машине, они
уже улетели,  он может снова шевелить руками и ногами. Сел за руль и поехал в свой
город. И всё время, пока ехал, у него от стресса была дрожь в теле. Он это воспринимал,
как избавление от смерти, то есть как такое спасение, и всё время смотрел в небо, ждал,
что они опять за ним прилетят.  Всё это он рассказывал гипнологу.  Что они его просто
временно оставили, и сейчас за ним опять прилетят эти ужасные существа.

То, что они ему стёрли память, это не сразу подействовало (показывает), потому
что  он  был  под  действием  стресса.  Только  когда  он  уже  уснул,  это  сработало.  Он
проснулся и уже ничего не помнил, только какие-то обрывки просто. Дело в том, что вот
это стирание памяти, оно не всегда действует сразу. Там существует множество нюансов,
так как информация запоминается в разных зонах мозга. И, несмотря на стирание памяти



сразу  после  этого  контакта,  эта  память,  она  была  у  него  ещё  в  астральном  поле.
Понимаешь, о чём я говорю?

Мария: Да.
Ирина (Миррах Каунт): Оно сразу не подействовало. Вот когда он проснулся на

следующий день, уже многого не помнил, для него это было как сон. А через несколько
дней вообще об этом уже не вспоминал. Но через несколько лет (показывает, что прошло
уже четыре года) у него начались вот эти страхи. То есть вот этот подсознательный страх,
он всё равно стал вылазить в определённых снах. И тогда он всё вспомнил: что он там
был, что его забирали, что ему поставили чип, что ему стёрли память, но она стёрлась не
сразу, а через время. Он им всё это рассказал.

Мария: Ты знаешь, такие истории мы иногда читаем. То есть люди в интернете, у
кого,  очевидно,  не стёрли память,  что-то  начинают вспоминать,  рассказывают о таких
случаях, даже показывают какие-то следы на теле, ожоги или ещё что-то.

 
55:20 Миррах Каунт об уважении к выбору человека.
Ирина (Миррах Каунт): Мы вам давно уже говорим, что, если вдруг есть какие-

либо  контактёры,  которые  помнят,  что  с  ними так  обошлись  без  их  согласия,  даже  с
согласия Высшего Я, пусть сообщат нам об этом. Мы обязательно разберёмся.

Потому что я с этими специалистами поговорил. Я им предоставил эту запись. Они
начали говорить, что это чип для целительства, что они хотели как лучше. Я им сказал:
«Не обманывайте себя. Вы с ним поступили не как с равной вам личностью. Вы с ним
поступили  просто  как  с  неразумным  животным,  которым  ставят  клеймо  на  фабрике.
Вытащили его из его среды, поместили на стол, поставили свой чип и вернули в среду
обитания. Он не животное на вашей фабрике, он равная вам личность, любимый сын Бога.
Нужно было уважать его выбор, даже если он не соответствовал выбору Высшего Я.

Любой  Дух  имеет  право  понизить  свои  вибрации  и  уйти  от  жизненного
предназначения. И мы не можем насильственным путём ему препятствовать. Потому что
насилие вызывает ещё большее насилие. Нарушение воли существа, вызывает обратную
реакцию в нарушении воли всех остальных, то есть его окружения. Потому что подавлена
энергия в поле, она как пружина будет пытаться распрямиться и разбросать вокруг себя
все представления, ментальные конструкции и мысли. И человек может вообще сойти с
ума». Понимаешь, о чём я?

Мария: Да, такое и происходит.
Ирина (Миррах Каунт): Человек может войти в психоз, если без его воли что-то

делать.  Я  сейчас  конкретно  про  контакты  говорю:  ограничивать  его  волю,  подавлять,
подавлять, подавлять её со всех сторон. Даже если он хочет сделать какое-то зло, нельзя
вот так подавлять, не объяснять ему, не разъяснять, не помогать выйти из этого состояния,
не договариваться как с равным, а пытаться давить, подавлять, запрещать.

Он будет давить в себе это желание, эту волю, эту страсть. И это может привести к
тому, что эта пружина просто распрямится, разбросает все его мысли, его представления.
Он просто войдёт в психоз и не будет понимать, где он находится, кто вокруг него. Он
будет находиться в этом мире своих внутренних переживаний, которые он прятал. Но так
как он их прятал, они будут перед ним являться в определённых образах, в которых он не
сможет  разобраться,  потому  что  не  достиг  ещё  того  уровня  осознанности,  чтобы
анализировать  подобные  состояния.  Чтобы  его  достигнуть,  во-первых,  надо  волю
выпустить. А она у него сжата.

Это я сейчас для всех сказал.
 
58:57 Случай контакта бурхадцев со священником.
Мария: Скажи,  пожалуйста,  а  что  мешает  этим  учёным  выйти  на  вербальный

контакт и объяснить, с какой целью они хотят поставить чип?
Ирина (Миррах Каунт): Да, бывает, выходят, им же не всегда верят. Просто разные



люди по-разному реагируют. Могут кричать просто: «Убирайтесь!»
Я  помню  контакт  бурхадцев.  Тогда  тоже  Высшее  Я  дало  разрешение  одному

контактёру,  не  буду  называть  его  имени и фамилии,  но расскажу.  Это было в  России
примерно,  может  быть,  лет  15  назад.  Это  был  именно  контактёр  Бурхада,  которому
Высшее Я дало разрешение.  При попытке физического контакта бурхадца с человеком
произошло следующее.

Это был уже мужчина в возрасте. Дело в том, что ему Высшее Я дало разрешение
именно тогда, когда он был уже взрослым. И так получилось, что он работал священником
в православной церкви. И вот что произошло при попытке контакта, когда он шёл один,
остался один, когда можно было к нему подлететь, выйти к нему и попробовать с ним
заговорить.  Он  увидел  корабль  в  определённом  месте  (показывает).  Ещё  нужно  было
время найти, когда он один выйдет на природу, чтобы был не среди людей. Нашли это
время,  проследили за  ним в Астрале.  Попросили его  Ангела-Хранителя,  чтобы он его
направил в уединённое место. То есть всё по классике.

(Ирина) Что чувствуешь?
Мария: Очень интересно узнать  реакции людей.  Я просто не понимаю, почему

нельзя отправить биороботов, похожих на людей, чтобы у людей не было страха перед
внешним видом при первом контакте?

Ирина (Миррах Каунт): Есть такое, отправляют биороботов, а бывает, когда сами
идут  на  контакт.  Мотивируют  это  тем,  что  раз  Высшее  Я  дало  разрешение,  значит,
человек  обрадуется,  сейчас  кинется  к  ним:  «Братья  мои  звёздные,  приветствую  вас!
Покатайте меня!»

Да, такое бывает. Соответственно, также считают, что биороботы не справятся. То
есть  много  специалистов,  которые  считают,  что  биороботы  не  справятся  со  всеми
тонкостями первого контакта, когда человеку, может быть, понадобится помощь, ещё что-
то, и биороботы могут не справиться. Так тоже думают. Потому что первый контакт –
самый  ответственный  контакт.  Не  понятны  ещё  до  конца  реакции,  не  понятны
переживания, потому что личность конкретного человека, она известна только по ауре, а
как он будет реагировать, не ясно пока.

Соответственно, когда к этому священнику пришли, их было трое. Тем более, это
был такой Дух, который раньше воплощался на Бурхаде. И бурхадцы были уверены, что
сейчас его сердце подскажет ему, что это его братья, и он их встретит с радостью или с
интересом хотя бы. Тем более,  это же священник,  который с Христом общается и так
далее. Христос же сейчас на Бурхаде.

Так  вот,  когда  они  появились,  вышли,  он  их  увидел.  Сначала  это  обычно  как
бывает? Человек куда-то смотрит в небо, а за ним наблюдают в Астрале, что вот он там
находится один. И когда он там находится один, обычно корабль несколько раз пролетает
просто перед ним: то дальше, то ближе, то есть потихоньку приближается, и смотрят на
его реакцию. На корабле стоит такой прибор, который считывает эмоцию: приближаться -
не приближаться, что он хочет?

У  него  первоначально  появился  какой-то  интерес:  «Что-то  там  летает,  такая
блестящая овальная штука». Он за ней стал наблюдать, но никакого страха не возникло,
возможно, он принял это за что-то земное. Дальше, когда уже они спустились, вышли из
корабля,  явились перед ним,  и он увидел… Понятно,  что это гуманоиды больше двух
метров  ростом,  с  белой  кожей,  в  блестящих  костюмах,  именно  как  инопланетяне
выглядят.

По его полю было понятно, что он читал и что-то похожее видел в фильмах каких-
то, что ли. Но он не поверил, что это именно инопланетяне. Он упал на колени, голову так
наклонил, что лбом упёрся в землю (показывает, как тот нагнулся, спрятал голову). Все
эти видеозаписи тоже есть у нас.  И стал вслух молиться Богу,  Иисусу Христу,  о том,
чтобы Он избавил его от бесовской напасти.

Как ты думаешь, это согласие на контакт?



Мария: Конечно, нет. Считывается явный страх и нежелание контакта.
Ирина (Миррах  Каунт): И  что  делать  специалистам?  Они  стояли  возле  него,

причём (показывает) их было двое парней и одна девушка. То есть они стояли рядом с
ним,  а  он  упал  и  стал  молиться,  причём  вслух.  Их  мнения  разделились.  Они  к  нему
обратились: «Вставай, мы твои братья. Мы к тебе пришли с планеты Бурхад». Всё это
начали говорить. Но он даже не поднял головы, а ещё громче стал молиться. И было даже
такое, что в один момент он взял и своими ладонями просто закрыл уши.

Итак, ну что? Согласен на контакт?
Мария: Конечно, нет.
Ирина (Миррах Каунт): Он же был священником.
Их  мнения  разделились,  что  делать.  Потому  что  Высшее  Я  этого  человека

конкретно сказало, что его задача связана с физическим контактом. И двое решили: «Мы
не должны его трогать и надо уйти, потому что он не даёт согласие на контакт». А вот
девушка  сказала:  «Он  это  делает,  так  как  не  даёт  согласия  на  контакт  бесам,  а  про
инопланетян он ничего не говорит. Он просто принял нас за бесов, поэтому не даёт нам
согласие на контакт, из-за демонов. Он сейчас просто не даёт согласия на контакт злым
силам. Но мы-то инопланетяне, мы к ним не относимся. Поэтому этот отказ формально не
является причиной для прекращения контакта».

Как тебе такая логика?
Мария: Ну,  да.  Если  нельзя,  но  очень  хочется,  то  можно.  У  нас  есть  такая

пословица.
Ирина (Миррах Каунт): Да. Но это тоже не случайно, потому что она была как

раз...  Он  был  на  Бурхаде  до  этого  её  отцом,  она  там  осталась  жить,  а  он  вышел  из
воплощения.

Мария: И она знала, что теперь он воплощён на Земле?
Ирина (Миррах Каунт): Да, конечно. Она очень хотела быть его куратором.
(Ирина) Ну, как тебе такая ситуация?
Мария: Я могу её понять прекрасно: на других планетах остаются родственники,

дети…
Ирина (Миррах Каунт): Они уже говорят: «Нет, мы его не возьмём. Мы пошли на

корабль. Нам уже нужно уходить, потому что скоро сюда могут прийти другие люди». А
она осталась.

Она наклонилась над ним и стала  пытаться  его вот так вот (Ирина показывает)
поглаживать. Он поднял голову. У него были такие злые глаза! Он схватил (показывает)
камень и этим камнем попытался ударить её с криком: «Уйди, бесовская сила!» И стал
креститься. Она отклонилась, он её не ударил, но она почувствовала от него агрессию. А у
неё ещё такая тонкая Душа, она даже воскликнула: «Что они с тобой сделали?! Ты же мой
папа!» Это было в России, сказано на русском языке.

Но  он  не  верил.  У  него  был  такой  стресс,  что  это  могло  уже  повредить  его
рассудок. И один из этих мужчин, у которого был контактёр, и он был уже достаточно
опытным специалистом, понял по приборам, что этот человек уже на грани. Он подошёл к
нему (показывает, что он больше двух метров), взял его за плечи, встряхнул и говорит:
«Успокойся!  Ты в безопасности».  Тот в  его руках обмяк,  но не  потерял сознания.  Он
поднял голову вверх, и у него был такой взгляд, что он попал сейчас в руки, которые
будут его убивать, что ли.

И этот  специалист  сказал:  «Нет,  мы отказываемся  от  контакта,  потому что  это
явный отказ от него». Но для того, чтобы у этого человека не было стресса, нам нужно
стереть его память.  И эта девушка пошла в корабль, принесла приборчик,  похожий на
коробочку, из которой выходит луч. Она приложила её ему (показывает) там, где третий
глаз.  Этот  прибор  просканировал  воспоминания  об  этом  контакте  и  стёр  их  и
воспоминания,  которые бы появлялись  в  течение  следующих пяти  минут.  То есть  его
лишили способности воспринимать информацию. Это получилось, он сразу забыл о них.



Они сели в корабль и улетели.  А он потом пришёл со своей прогулки домой и
ничего не помнил об этом контакте и о своей реакции. И так как они его не взяли дальше
на корабль и не стали ставить чипы, то у него не получилось такой реакции, как у того
парня. А вот если бы они поступили с ним так же, то вполне возможно была бы такая же
реакция, а то ещё хуже.

Я сейчас тебе рассказал немножко о разных случаях контактов. Не знаю, насколько
тебе было интересно? Как тебе такое?

Мария: На  самом  деле,  очень  интересно,  потому  что  мы  тоже  сталкиваемся  с
такими ситуациями. Это очень мудрое поведение. Спасибо большое, что так правильно
среагировали!  Потому  что,  знаете,  если  бы  у  людей  осталась  память,  и  они  бы
рассказывали об этом дальше, то создавался бы очень негативный образ инопланетян. А
это не наша с вами цель, мы хотим создать вам совсем другой образ в нашем обществе.

 
1:11:43  Цель  создания Проекта «Кассиопея».  Роль  Ирины в формировании

положительного образа инопланетян.
Ирина (Миррах Каунт): Да, поэтому мы и создали «Кассиопею», и поддерживаем

её.  В  том  числе  для  того,  чтобы  контактёр  Ирина  давала  положительный  образ
инопланетян,  и  чтобы  она  разъясняла  людям  наши  цели.  Даже  тем  людям,  которые
состоят в религиозных эгрегорах.

И она выполняет эту задачу. Я знаю, что она общается с представителями разных
религий. Представители разных религий по-разному относятся к инопланетянам. Я знаю,
что она общается с представителями христианского религиозного эгрегора, которые даже
не состоят в вашем и нашем Проекте. Она с ними общается в интернете и разъясняет им,
что такое инопланетяне, что есть инопланетные цивилизации, что они создали вас. Что
Иисус Христос, Он не против инопланетян, и Он живёт на другой планете – Бурхад.

То есть она рассказывает всё то, что они никогда бы не услышали. Потому что если
они придут на эзотерический ресурс, например, на эзотерический YouTube-канал, то их
сразу отвернёт, к примеру, слово «инопланетяне». Они не будут смотреть это видео, даже
если оно им попадётся в ленте. И она идёт туда, и там объясняет. Хочу сказать, что даже
там, в этом пространстве, за то время, пока она общается, уже есть изменения в такую
сторону, что некоторые люди этим реально заинтересовались и даже стали смотреть ваш
YouTube-канал.

Мария: Вот видишь! Уже постепенно просыпаются в самых разных эгрегорах, в
самых разных религиях!

Ирина: Ну да, такая переписка у меня действительно есть.
Мария: Вода и камень точит, да?
Ирина (Миррах  Каунт): Это  не  мы,  это  её  Высшее  Я  подсказывает.  Не  мы

подсказываем, чтобы она шла в эти эгрегоры, в эти чаты, в эти группы, которые сейчас
существуют.  Интернет,  кстати,  облегчает  общение,  поиск  людей  с  теми  или  иными
убеждениями и общение с ними.

Конечно, люди реагируют по-разному. Но Ирина, она всегда помнит, что перед ней
её  братья  и  сёстры,  которые  просто  имеют  свои  убеждения,  ограничивающие  их
восприятие. Поэтому она никогда не обижается.

Мария: Да, это важно понимать, что все люди находятся на разных этапах своего
развития.

Ирина (Миррах Каунт): Потому что они там действительно разные.  Мы просто
через  её  глаза  тоже  видим,  читаем,  что  пишут.  Я  сам  читал  это  всё.  И  бывают,
действительно,  некоторые  люди  (не  все,  конечно,  потому  что  среди  христиан  тоже
бывают разные, но есть такие), которые находятся в низких вибрациях. И их начинают
раздражать  какие-то  определённые  иные  мнения,  то  есть  для  них  это  –  опасность.
Понимаешь, о чём я говорю?

Мария: Да.



Ирина (Миррах Каунт): Мы-то понимаем источник всего этого в их сердце. Но
несмотря на те слова, которые она получает, уже не совсем даже вежливые, так скажем, и
даже были такие люди, которые потеряли всякую адекватность, несмотря на это она не
отвечает в том же духе, но продолжает с любовью рассказывать о том, что это безопасно,
о том, что это не злые Духи, что они не отводят от Бога, а учат только добру. То есть мы.

 
1:15:54 Мотивы инопланетян для общения с нашей цивилизацией.
Мария: А  мне  очень  интересно  узнать,  какие  интересы  преследуют  те

цивилизации, которые обращаются в вашу организацию, в ваш Союз, чтобы общаться с
нашей цивилизацией, например? Какие мотивы? Какая для них польза и какие ожидания
от того, что они будут работать с такими цивилизациями, как наша?

Ирина (Миррах  Каунт): Мотивы  –  это  очень  важный  вопрос.  Мотивы  у  всех
цивилизаций, которые уже обращаются к нам за этим, благородные. Они изучают Землю в
своей истории, в истории Галактики, я бы так сказал. Потому что Земля – это очень яркий
пример,  о  ней  много  говорят.  Потому  что  её  создали  три  инопланетные  расы,  и  так
получилось,  что  здесь  произошла  катастрофа  с  войной,  которая  была,  кстати,  можно
сказать, самая крупная вообще. У нас до этого не было такого, чтобы было сражение в
космосе и уничтожали планету.  Это вообще была уникальная ситуация в Межзвёздном
Союзе за все 15 миллионов лет.

Понятно, что историю этой войны и историю этой цивилизации рассказывают на
всех планетах. И многие интересуются этим, начинают выяснять: что за планета, где она
находится,  почему не  входит  в  Межзвёздный  Союз,  что  этому  мешает?  И множество
специалистов  приходит  к  нам  с  тем,  чтобы  помочь  вашей  планете  после  стольких
страданий и унижений, которые люди наносят друг другу, войти в светлый и радостный
мир  нашего  Союза,  где  все  друг  друга  поддерживают,  никто  не  ругает  за  ошибки,  а
стараются помочь.

 
1:17:47 Миррах Каунт об обучении кураторов в Межзвёздном Союзе.
Мария: Да, очень похвальные и благородные мотивы. Но хочется понять, какие

для этого используются инструменты, кроме физических контактов?
Ирина (Миррах  Каунт): Очень  просто.  Если  мы  не  говорим  о  физических

контактах, потому что многие цивилизации не контактируют физически с землянами, а
контактируют именно через Астрал (мы говорим «через Духовный мир»), то обучаются,
как  и  все  мы,  выходить  в  Астрал.  У  нас  есть  и  в  школе  предмет,  но  он  не  такой
подробный. А уже те, кто приходит к нам, они обучаются долго удерживать сознание в
Астрале, причём чтобы это было ещё гармонично для тела.

Они  там  налаживают  себе  определённое  питание,  энергетические  практики.
Потому что тело должно получать все витамины и микроэлементы, а также питание для
мозга в усиленном режиме даже перед тем, как контактёру выйти в Астрал. Чтобы когда
находишься в состоянии контакта с контактёром, тело не истощалось, и нервная система
была  в  порядке.  Обязательно  гуманоида  учат  уделять  время  себе,
самосовершенствованию,  общению  с  Высшим Я,  отдыху,  то  есть  это  всё  обязательно
гармонизируется.

Сколько бы у него не было контактёров,  и даже если они его зовут на контакт
(такое может быть), он обязан найти время для себя. Он не должен растворять себя в них,
потому  что  иначе  просто  истощится  и  вообще  никому  не  поможет.  Это  обязательно
объясняется.  Объясняется  культура,  этика  взаимоотношений  с  контактёрами,  что  вы
должны быть на равных.

Объясняется,  что  нельзя  давить  на  контактёра  и  какими-то  манипуляциями
подвигать  его  к  тому  мнению,  которое  ему  не  хочется  принимать  самому.  То  есть
ответственность должна быть на человеке. Куратору объясняют, что когда ты советуешь,
когда  ты  начинаешь  убеждать  принять  совет  и  пользуешься  какими-либо



психологическими  манипуляциями,  чтобы  человек  принял  его,  ты  берёшь
ответственность за его выбор. А ответственность должна быть всегда на человеке.

И второй момент. Обязательно учат куратора, как работать с контактёром, если он
сам начинает манипулировать куратором, если он начинает каким-либо образом пытаться
подстроить  его под себя.  Например,  он просит доказательств,  он их требует,  не  верит
своему  куратору.  Или  он  начинает  рассказывать  другим  людям  о  контакте,  и  те  его
переубеждают,  что  этого  не  нужно  ему  делать,  то  есть  у  него  какие-то  сомнения
появляются.

Как  куратору  вести  себя  в  разных  ситуациях  с  психологически  неустойчивыми
личностями?  Почему  с  психологически  неустойчивыми?  Потому  что  вы,  земляне,  в
школах  не  проходите,  например,  психологию  Духа,  не  составляете  с  детства  дневник
своих эмоций. В результате ваша психология очень сильно отличается от нашей. Потому
что, если создастся какая-то ситуация, и мы почувствуем эмоцию, то сразу переключимся
на её анализ, а уже потом будем действовать.

(Ирина) Как тебе такое?
Мария: Разумное поведение осознанных духовный личностей. А мы ещё только

учимся справляться с нашими инстинктами, гормональными влияниями.
Ирина (Миррах Каунт): Да. И так бывает, что даже среди контактёров встречается

очень большая психологическая неустойчивость. И вот мы учим кураторов, как с ними
работать в условиях этой эмоциональной нестабильности, потому что она очень мешает,
бывает,  контакту – мешает выстраивать  адекватные взрослые отношения между двумя
личностями.

Например,  контактёр  может  начать  манипулировать  чувством  вины:  он  может
начать  вести себя  как ведомое существо,  которое постоянно спрашивает совета,  но не
выполняет  ни  один  из  них,  чтобы  просто  получить  Любовь.  То  есть  кураторов  учат
уходить  от  отношений  «ребёнок  –  родитель»,  общаться  всегда  на  равных,  как  со
взрослыми, адекватными людьми, но в их лексиконе, в их восприятии.

Ну, как вам такая работа?
Мария: Работа  очень  интересная,  но  я  так  понимаю,  что  она  ведётся  всегда

индивидуально?
Ирина (Миррах Каунт): Да.
 
1:23:07 Дают ли кураторы советы? Работа с учёными.
Мария: А  как  проводится  работа  (вы  говорили,  у  вас  есть  такие  осознанные

контактёры с чипами) в ключевых организациях на нашей планете, в наших, может быть,
правительственных организациях? Они от вас тоже получают советы и рекомендации в
осознанном контакте, или даже, может быть, в физических контактах?

Ирина (Миррах Каунт): Обычно советы мы даём, когда нас спрашивают о чём-то.
Да, мы можем, и то не советы давать, а высказывать какое-то своё вио дение. А обычно,
конечно,  контакт  ведётся  лично  для  человека,  то  есть  ему  даётся  определённая
информация, и дальше уже этот контакт развивается,  как сам человек захочет.  То есть
кураторы обучаются так, чтобы не давить на него.

Мария: Но  вот  вы  нам  рассказывали,  что,  например,  в  Южной  Америке  и  в
азиатских странах, в той же Японии, правительство знает о вашем существовании, есть
контактёры,  которые  осознанно  с  вами  выходят  на  контакт.  Здесь  вопрос:  с  вами
консультируются, к вам обращаются?

Ирина (Миррах  Каунт): Да,  бывают  те,  кто  консультируется,  кто  работает  в
различных  научных  лабораториях,  даже  конструкторских  бюро.  Они  тоже
консультируются с нами, но не по вопросам передачи технологий, потому что знают, что
это запрещено, а просто по вопросам устройства различных законов Мироздания, для того
чтобы самим придумать технологии.

Мария: Похвально!  Это  очень  радостно  слышать,  что  такое  сотрудничество



существует.
 
1:24:54 Работа кураторов с политиками.
Мария: А на политическом уровне общаются с элитами?
Ирина (Миррах Каунт): Да, такое тоже бывает.
Мария: И они следуют этим советам или просто принимают к сведению?
Ирина (Миррах Каунт): Если мы говорим про политический уровень,  то у этих

людей со своими кураторами идёт такая немножко, я бы сказал, игра: они говорят, что
делают всё для того, чтобы выполнить рекомендации кураторов, но их окружение этого не
позволяет сделать, потому что их окружение – не контактёры.

Мария: Они не знают о контактах, я так понимаю?
Ирина (Миррах  Каунт): Да,  это  там  скрывается.  Потому что  человек,  который

заявил  о  контактах  в  таких  высокопоставленных,  высоких  элитарных  кругах,  если  он
заявит о контактах, то отношение к нему будет совершенно другое. Там собрались такие
люди, которые думают о себе, что они очень серьёзные, что каждое их слово должно быть
выверенным, каждый их жест должен быть продуман. Для них играет роль даже форма
одежды, форма костюма. Они, например, могут надеть на руку часы для того, чтобы быть
«своим» в определённой компании.

(Ирина) Представляешь, как это для инопланетян интересно? (смеётся)
Мария: Да,  когда  воспринимают  через  внешние  признаки,  через  внешний  вид,

через одежду и поведение.
Ирина (Миррах  Каунт): Там  есть  определённый  кодекс  поведения,  и  он  не

предполагает бесед о том, что выходит за рамки материализма. Понимаешь, о чём я?
Мария: Да, конечно.
Ирина (Миррах Каунт): Если человек начнёт вести речь даже не об инопланетянах,

а просто о чём-то более простом, о каких-то духовных ценностях, то все остальные в этом
сообществе могут ему ничего не сказать, вежливо послушать, но между собой они потом
соберутся и скажут, что этому человеку уже нельзя доверять. Потому что он уже…

Мария: Неадекватен?
Ирина (Миррах Каунт): Не то что неадекватен, они его так не назовут. Они скажут,

что «он ушёл от нашей парадигмы нацеленности на материальную реальность в какой-то
свой мир, в какие-то свои убеждения». Они не будут говорить, что он сумасшедший, они
просто скажут, что этот человек, можно так сказать, ударился в религию.

 
1:27:51 Особая «религиозность» земной элиты.
Ирина (Миррах  Каунт): Они  тоже  могут  быть,  кстати,  религиозны.  Но

религиозность  подобных политических  деятелей  –  она очень  своеобразная.  Они могут
прийти в храм, попросить о чём-то Бога, но только попросить. Они считают, что Бог не
ждёт от них никаких изменений внутреннего сердца. Что им достаточно просто прийти и
сказать, что «вот я Тебя признаю, я Тебя благодарю за то, что Ты есть».

То  есть  быть  такими  религиозными  они  могут,  они  не  атеисты  там  все,  могут
верить  в  Бога,  верить  в  Душу.  Но  они  считают,  что  это  их  одна  жизнь,  а  на  работе
совершенно другая, и эти две жизни не должны смешиваться, то есть вот это понятие о
духовности им не должно мешать. Как не мешать? Вмешиваться в их работу. Это должно
быть только в храме.

Например,  если  политическая  работа  такая,  что  нужно  принимать  решения,
которые могут снизить вибрации кому-то, то эти люди могут считать: «Ну да, согрешил,
но это же моя работа!  Для этого и существует  храм,  например,  или церковь,  чтобы я
пришёл,  исповедовался  и  очистился  от  этого  греха».  Они  это  просто  как  баню
воспринимают: «Испачкался – помылся. Что тут такого-то?»

 
1:29:27 О причинах внедрения религиозных эгрегоров на планетах.



Мария: Очень важный вопрос о религии.  Мы его несколько раз затрагивали.  О
внедрении религиозных эгрегоров. Интересно узнать, практикуете ли вы это и на других
планетах? И какая цель, в частности, на нашей планете?

Ирина (Миррах Каунт): Я понял вопрос.
Да, конечно, мы работаем через религию на многих планетах, потому что религия –

это определённая  система  взглядов,  которая  позволяет  рассказать  о  Духовном мире,  о
Законах Бога. И не только рассказать, но и с помощью плазмоидных цивилизаций создать
эгрегориальную систему, чтобы повышать вибрации и эфирного тела, и физического тела,
очищать от блоков с помощью различных ритуалов, обрядов и таинств – того, что как раз
на  русском  языке  называется  «мистицизмом».  Мистицизм,  мистика  проводится  через
религиозные  эгрегоры,  потому  что  светские  эгрегоры,  научные  эгрегоры,  эгрегоры
сообществ, занимающихся искусством, литературой и так далее, они немножко на другое
нацелены, не на духовное развитие.

Понимаешь, о чём я говорю? Научные – они нацелены на познание материального
мира и Духовного мира, но через материальный мозг. Эгрегоры искусства нацелены на то,
чтобы рассказывать  о  чувствах,  о  мыслях,  но  никак  не  повышать  вибрации,  а  просто
постулировать  их наличие  и  различные  переходы одного  в  другой.  То есть  они ищут
красоту, изящество в различных проявлениях человеческого Духа, но там нет практически
ничего о Законах Бога и необходимости их выполнять – это уже удел религии.

Просто в Межзвёздном Союзе все эти знания, они не отделяются одно от другого,
так как у нас наука, религия, эзотерика, искусство – это всё просто единая система знаний.
У нас нет такого, что наука говорит одно, религия говорит другое, а эзотерика третье. У
нас и там, и там, и там говорится об одном и том же, но с разными акцентами.

 
1:32:05 Возможность объединения науки, искусства и религии на Земле.
Мария: А была такая возможность на нашей планете именно вот такую парадигму

мышления внедрить, чтобы не было разделения? По какой причине нужно было внедрять
религию, а не объединить и науку, и искусство, и религию?

Ирина (Миррах Каунт): А это вы уже сами сделали.
(Ирина)  Показывает  мне  учёных,  которые  пошли  по  пути  материализма.

Показывает такое, как колесо.
(Миррах  Каунт)  Они  начали  уходить  от  духовного  познания  и  развивать

материальное. Потому что их состояние Сердца, когда они занимались наукой, не было
готово совместить духовное знание и материальное знание. Например, учёные, которые
начинали открывать новые законы, зачастую были самыми грамотными людьми в своём
окружении, которое вообще часто не умело читать, например. И это могло вызвать у них
гордыню, вызвать ощущение, что они элита общества, то есть избранные.

Мария: Мы сейчас о каком периоде развития нашей цивилизации говорим?
Ирина (Миррах Каунт): Уже после войны 12 тысяч лет назад. Я бы даже сказал,

что, может быть, в период начала Ренессанса, Просвещения.
Мария: Потому  что  до  этого  у  нас  религия  имела  доминантное  положение  в

обществе, и учёным было труднее. 
Ирина (Миррах Каунт): Да. И эзотерика тогда в форме оккультизма, мистики, она

тоже  была  очень  развита  и  вполне  сочеталась  с  религией.  Были  там  определённые
гонения, инквизиция, понятное дело. Но всё-таки само понятие о мистике, оно было более
распространено. Понимаешь, о чём я говорю?

Мария: Да, я понимаю. Вот и возникает вопрос.
Ирина (Миррах Каунт): Но так как материально люди жили очень скудно и плохо,

было  много  опасностей,  то  из-за  этого  были  очень  развиты  инстинкты  у  человека,
активизировались  в  его  жизни.  И  поэтому,  когда  учёный  начинал  открывать  какие-то
законы, это порождало в нём гордыню. Так как срабатывала собственная инстинктивная
природа, природа тела или природа плоти, как она называется в христианстве. Ведь она



названа именно греховной плотью не потому, что в ней содержится грех, а потому, что
при отсутствии духовной работы над собой, инстинктивная природа уведёт в грех. Но при
наличии духовной работы над собой, инстинктивная природа ей поможет, она будет её
продвигать. Понимаешь, о чём я говорю?

Мария: Я понимаю, о чём ты говоришь.
 
1:34:57 Почему инопланетян обожествляли?
Мария: Скажи,  пожалуйста,  политеистические  религии  и,  например,

обожествление инопланетян, плазмоидов – это было тоже вашей работой, или люди сами
к этому пришли?

Ирина (Миррах Каунт): Насчёт плазмоидов – они сами всегда контактировали. Мы
могли прилетать, и нас тоже обожествляли.

Мария: Вы поддерживали это?
Ирина (Миррах  Каунт): Но  как  поддерживали?  Это  выбор  людей,  как  мы  им

запретим?
Мария: Вы им объясняли, что вы не боги, или вы оставляли их в этом веровании?
Ирина (Миррах Каунт): Ну, как не боги? У них языки какие были? Боги – это кто?

Пришельцы с неба. Вот представь, что словом «человек» называют, например, существ,
которые...  Вот  представь  себе  такое  племя,  у  которого,  например,  название  твоей
национальности будет на их языке как слово «бог».

Мария: То есть они различали вас и Бога Небесного, Единого Отца?
Ирина (Миррах Каунт): Тебе придётся  говорить с ними на их языке,  если тебя

назовут  «богиней» и всех твоих соплеменников,  твою нацию,  которая  прилетела  туда.
Просто у вас земляне на нации разделяются, а у нас единый Межзвёздный Союз.

Вот представь, например, что какая-то народность пришла к другой, и та, другая,
сказала, что «вы называетесь этим словом, и это слово означает «боги», то есть существа,
которые приходят с неба и которым мы поклоняемся». Почему поклоняются? Это вполне
объяснимо.  Было  патриархальное  общество,  дети  росли  в  понятиях,  что,  если  ты  не
будешь слушаться старшего, он тебя отвергнет, и это подвергнет жизнь твою опасности.

Понимаешь, о чём я?
И  вот  это  преклонение  перед  старшими,  перед  более  знающими,  перед  более

мудрыми, оно в человеческих поколениях закладывалось с молоком матери, с эфирной
энергией матери, потому что она была воспитана в этой же парадигме. Любые попытки
ребёнка  как-то  выставить  на  показ  своё  Я,  своё  Эго,  свои  желания  было  жёстко
пресекаемо. Так жёстко специальными наказаниями, что ребёнок в очень раннем возрасте
понимал,  что  лучше  занять  такое  положение  в  той  иерархии  общества,  в  котором  он
находится, которое не угрожает его не то чтобы жизни, а здоровью и благополучию.

Мария: Во взаимодействии с обществом, это понятно.
Ирина (Миррах Каунт): А когда прилетали с неба, они же видели, что эти существа

летают на  каких-то  колесницах.  Понятно,  что  там не  было колёс,  но  ведь  сами люди
передвигались на колесницах.  А там, где возле моря мы прилетали,  – то на «небесной
лодке». Как они ещё назовут? Звездолёт? Какой звездолёт?

Соответственно,  эти существа,  вот  представь,  они  же летают.  Они прилетают с
неба,  у них разные приборы, которые поднимают камни. Если они получили какую-то
рану,  то  посыпали её  порошком,  и  там буквально  один шрам остался.  Как  они будут
воспринимать такое? Как более опытных?

 
1:38:44 О причинах возникновения политеизма.
Мария: Есть в древних языках и обозначение другого народа, например, небесного

народа – «народ, который живёт на небе, на других планетах».
Ирина (Миррах Каунт): Вот этот народ и назывался «боги».
Мария: Понятно.  Но  они  различали,  что  есть  боги,  которые  прилетают  в



физических телах, а есть Бог Небесный? Почему вы это им не сказали?
Ирина (Миррах Каунт): Именно потому, что им нужно было объяснить.
Вот, например, тебя назвали богиней, ты говоришь: «Ну, богиня…» И тебе надо

будет объяснить на их языке, как тогда называется Бог, который не в теле, не ты.
Мария: Который создал этих богов.
Ирина (Миррах  Каунт): Да.  «У  нас  есть  ещё  над  нами  Бог»,  –  ты  будешь

объяснять. И что тогда получится? Получится, что у них выйдет такая картина, что «к нам
прилетели одни боги, а их создал другой Бог». И получится политеистическая система,
которая и была.

Мария: С  моей  точки  зрения,  это  запутало  людей.  Потому  что  создалась
политеистическая,  материального  типа  религия,  которая,  может  быть,  увела  нашу
цивилизацию от познания истинного единого Бога Абсолюта.

 
1:40:10 О различиях в понимании одних и тех же событий в религиях.
Мария: Есть  ли  разногласия  среди  членов  Комиссии  Межзвёздного  Союза  и

других организаций ГФС, которые принимают участие в сопровождении развивающихся
цивилизаций?

Ирина (Миррах Каунт): Разные мнения есть, конечно. У всех существ есть разные
мнения.

Вот ты мне сейчас до этого задала вопрос: «Почему всё запуталось?» Дело не в том,
что называли «богами», а потому что у каждого существа есть своё представление, своё
мнение  –  мы  это  называем  «система  убеждений».  Даже  если  вы  с  Ириной  сейчас
прочитаете одну и ту же книгу, простую, как, например, «Сказка о Красной Шапочке», и
попытаетесь объяснить, что там написано, в каких образах, у вас будут разные понимания.
Разные понимания слов, образов. У вас разный опыт. Так же и у всех людей.

А  если  начинают  свои  сказания  религиозного  характера  о  богах  записывать  в
книги, потом эти книги передавать следующему поколению, то, в конце концов, вырастет
поколение, которое не было свидетелем событий. И они будут читать эти книги, которые
уже попали в статус Священных Писаний. Конечно, попали они туда именно благодаря
тому эгрегору, который создался. И люди воспринимают священное как закон для себя. И
они будут это считать истиной и не будут сопоставлять с тем, что это было дано другим
цивилизациям, что это было дано для их развития. Они будут следовать этому и сейчас,
как смогут.  Даже если это вызовет какие-то непонятные ситуации, они будут пытаться
адаптироваться и вставлять пояснения, потому что священность – это вечность.

 
1:42:06 Миррах Каунт о возможности изменить Священные Писания.
Ирина (Миррах Каунт): Считается, что если писание Священное, то оно вечно, на

все времена, не может устареть. Так считают на Земле. А мы считаем по-другому – что и
священное, и вечное есть только в Духовном мире. А если оно переложено на язык слов и
зафиксировано  в  виде  Писаний,  то  с  ростом  осознанности  в  обществе  и  его  новых
потребностей  это  Писание может устареть,  так  как оно уже  хоть  и  Священное,  но не
вечное, так как переведено в материальные буквы.

(Ирина) Как тебе такое понятие?
Мария: Да,  мне  это  понятно,  но,  к  сожалению,  не  приверженцам  и  адептам

религий, для которых это свято.
Ирина (Миррах Каунт): Они просто считают,  что если это Священное Писание

написано, а ты от него будешь отступать, то ты будешь отступать от Того, Кто его дал – от
Бога. И оно дано на все времена, потому что Бог предвидел, что эти времена наступят. И
Он всё предусмотрел, всё развитие. И если бы оно должно было быть изменено, то это
должно было бы быть указано в самом писании.

Но  они  не  учитывают,  что  люди  их  создавали  в  состоянии  контакта,  что  они
решали свои задачи  того эгрегора,  в  котором эти Писания были необходимы.  Им и в



голову не приходило указать, что когда-нибудь их надо будет обязательно менять, потому
что не думали о том, что будет в следующем поколении или через двадцать поколений,
например.

 
1:43:40 Миррах Каунт о создании новых религиозных эгрегоров. Роль в этом

«Кассиопеи».
Мария: Значит, решение этой ситуации – создание новых религиозных эгрегоров,

как, например, у нас был иудаизм, потом христианство, ислам?
Ирина (Миррах Каунт): Да.  Вот сейчас  конкретно «Кассиопея»,  можно уже  так

сказать – уже 5 лет исполнилось эгрегору! – создаёт не то что новую религию, я бы так не
сказал,  а  новое  понимание  всех  религий  и  духовных  концепций.  Вырастет  ли  это  в
религию? У нас термины не религиозные, а больше психологические, то есть больше уже
относящиеся к науке. Но нужно понимать, что люди, которые приходят в ваш эгрегор, они
видят,  что  это  определённые  практики,  определённая  информация,  и  в  том  числе  о
Духовном мире. Не только об инопланетянах, об инопланетных цивилизациях, но и об
Ангелах, о святых, о Духовном мире.

А  все  эти  вещи  у  народа  ассоциируются  только  с  религией.  Понимаете?  Не  с
инопланетянами.  Поэтому  у  людей,  которые  приходят  в  эгрегор,  у  них  сразу
представление и чувство, что они попали в религиозный эгрегор. Потому что в вашем
эгрегоре не просто дают информацию. В нём дают информацию, что есть инопланетяне,
но  ещё учат  общаться  с  Душой,  с  Высшим Я,  говорят,  что  «это  Бог  в  тебе».  А  Бог,
внутренний Свет, Высшее Я, Душа, Дух, Ангелы – это всё религиозные термины. Многие
вообще воспринимают Проект «Кассиопея» и его другие эгрегоры как некое религиозное
движение, прикрытое наукоподобной терминологией об инопланетянах.

Понимаешь, о чём я говорю?
Мария: Я понимаю, да. Конкуренция среди эгрегоров существует.
 
1:45:56 Проект «Кассиопея» и религиозность.
Ирина (Миррах Каунт): И вот сейчас, например, больше религиозного почитания

стало в эгрегорах, чем это было ещё три года назад. Но это и закономерно, мы всё это
прекрасно понимали, потому что мы понимали, что Высшее Я является главным, может
быть,  лейтмотивом  проповеди  рассказов  Ирины,  кураторов:  «Высшее  Я,  приходите  к
Высшему Я, записывайтесь к мастерам», – и так далее. Что это такое? Сразу говорится,
что это часть Бога.

То есть нет  никакого  понимания,  что  это атеистическое  какое-то движение,  нет
понимания, что это материалистическое движение. В материализме, в котором пребывает
наука, научное движение, так бы никто не сказал. Там бы сказали, что нужно поработать
со своим сверхсознанием,  которое является  проявлением своего же мозга.  Но раз речь
идёт о Боге, то это религиозное слово. Понимаешь, о чём идёт речь?

Мария: Да, я понимаю, о чём.
Ирина (Миррах Каунт): Поэтому человек, тем более человек науки, например, или

человек из административных органов, из властных структур, который посмотрит видео
«Кассиопеи»,  понятно,  что  он  будет  это  воспринимать  через  призму  своего  ума.  И
услышав слова «Душа», «Сверх Я», «Свет Божественной Любви», он не воспримет это как
информацию  об  инопланетянах,  а  будет,  в  первую  очередь,  воспринимать  как
информацию религиозного характера о Боге, как ещё одну религию среди многих.

А если посмотрит, что это движение началось уже 5 лет назад, то он так поймёт,
что это новое религиозное движение, в котором есть свои цели. Конечно же, он будет
думать: «Какие это цели? Для чего создали этот Проект?» Для него создателями будем не
мы, для него создателями будут Ирина, Максим, ты – все, кто начал этот эгрегор. И эти
люди, они будут прежде всего думать о ваших целях: для чего вам надо было создавать
это общество религиозного характера? Почему вы не удовлетворились теми религиями,



которые  существуют,  и  решили  строить  собственную?  Это  первый  вопрос,  который
встанет, например, перед религиоведами, перед властными структурами вашего общества.
Который уже, кстати, вставал, уже изучали ваше общество.

(Ирина) Итак, что ты чувствуешь?
Мария: Что это всё было предугадываемо, что нас будут изучать.
 
1:49:02 Об обеспечении безопасности Проекта «Кассиопея».
Ирина (Миррах Каунт): Я хочу сказать, что это закономерно. Потому что мы так

выстраиваем этот эгрегор, чтобы он говорил о Боге, и в то же время был лишён какого-
либо вида религиозного фанатизма, который может быть расценён как некоторые формы
нежелательных религиозных практик в вашем обществе. Например, тех же тоталитарных
сект.  Мы  знаем  признаки  этих  всех  сообществ,  которые  могут  быть  запрещены.  Но
запрещены  именно  для  безопасности  общества,  нужно  понимать,  что  не  властные
структуры  такие  злые,  а  делается  необходимое  для  безопасности  всего  общества.
Понимаешь, о чём я говорю?

И мы знаем,  как развивать этот эгрегор,  какие идеи давать и в какой форме их
подавать  так,  чтобы  это  выглядело  безопасно,  адекватно  и  гармонично  для  ваших
властных и религиозных структур, с которыми вы сталкиваетесь.

Мария: Да, мы тоже обращаем на это внимание. Мы абсолютно осознаём, какую
ответственность  несём  и  как  важно  гармонично  интегрироваться  в  наше  общество.
Поэтому я бы сказала,  что мы духовный Проект,  не религиозный.  Духовный,  который
помогает...

Ирина (Миррах Каунт): Но слово «духовность» в вашем мире связано с религией.
Потому что она не связана ни с наукой, ни с искусством.

Мария: Да, к сожалению, такие разделения ещё есть, но мы работаем над этим.
 
1:50:48 Центральная идея, ядро учения «Кассиопеи». Привлекательность для

людей.
Ирина (Миррах  Каунт): Само  слово  «религия»  в  переводе  обозначает  «связь».

Имелась в виду именно связь с Богом. Так вот, у вас она тоже есть – это, можно сказать,
ваши походы к Высшему Я, что является центральным учением в Проекте «Кассиопея».
Кстати, даже не существование инопланетян, то есть нас, а именно поход к Высшему Я. К
вам даже может прийти человек, который не верит в инопланетян, в нашу цивилизацию,
но к Высшему Я сходить хочет. Такие есть, кстати, и это вполне нормально.

Поэтому ваша центральная идея – это Высшее Я. А это религиозный термин только
лишь потому,  что  вы это  объясняете  через  термины «Бог»,  «часть  Бога»,  «сын Бога»,
«дочь Бога», «Свет Божественной Любви». И даже человек, который атеист, материалист,
он посмотрит ваше видео, услышит все эти слова и подумает: «Значит, это религиозное
общество,  определённая  секта».  Потому  что  сектой  принято  называть  маленькое
сообщество,  которое  не  похоже  на  остальные.  А  вот  насколько  уже  оно  опасно  –
безопасно, здесь человек будет решать сам, соприкасаясь с этим обществом и изучая его
изнутри.

Мария: Знаешь, преимущество, которое я вижу в нашей работе? Это то, что мы
передаём  от  вас  информацию  абсолютно  по  всем  областям  нашей  жизни,  нашего
общества, и это приводит сюда людей через те понятия и интересы, которые у них есть.

 
1:52:38 Благодарности.
Ирина: Так, ладно. На этой прекрасной ноте...
Благодарю  Миррах  Каунта  за  прекрасные  ответы,  МидгасКауса  и  ЛиШиони  за

поддержку,  они  тоже  немножко  отвечали,  хотя  в  основном  Миррах  Каунт  отвечал.
Посылаю Вам Свет своей Любви!

Благодарю  Машу  за  вопросы.  Благодарю  своё  Высшее  Я  за  помощь  в  этом



контакте.  Благодарю Вас, дорогие зрители, за то, что вы смотрели. Надеюсь, вам было
интересно. Эти все рассказы, истории и примеры мне были очень важны. Я, например,
тоже новое узнала, интересно было.

Я благодарю вас за то, что вы в нашем эгрегоре! Религиозном,  не религиозном,
эзотерическом – вообще дело десятое. Дело не в названии, дело в той сути, которую мы
людям несём. И каждый человек, которому мы помогли, – это та часть Бога, Абсолюта,
Высшего Я, которую мы привели к Источнику, это ещё одна звезда, которая загорелась на
Земле и приблизила нас к звёздам.

Мария: Благодарю,  Ирочка,  тебя,  твоё  Высшее  Я!  Конечно  же,  и  наших
межзвёздных друзей за этот прекрасный разговор, за ответы на наши вопросы! Я каждый
раз  восхищаюсь  и  удивляюсь  вашей  открытости  и  терпению.  Благодарю  наших
слушателей.

 
Транскрибация – Галина Злыгостева,

Корректура – Ольга Шепелева
 


